



La Habana- La Federación Estudiantil Universitaria (FEU) convoca a realizar en todos los centros de altos estudios del país las peñas Con Buena Fe Yo, desde hoy y hasta el próximo 3 de junio, en respaldo a la agrupación cubana.

En la red social Twitter, la FEU resaltó que estas actividades serán un espacio de encuentro con las canciones de Buena Fe, cuyos integrantes recientemente han sido víctimas de agresiones durante su gira por España.

“Del 30 de mayo al 3 de junio en todas las universidades del país, Peñas Universitarias #ConBuenaFeYo, en respaldo a la agrupación cubana. Si conoces sus canciones o te gustan sus ritmos, súmate y al menos tararélalas”, refiere el mensaje de la federación estudiantil.

Autoridades y organizaciones de Cuba han condenado en los últimos días las continuas campañas contra Buena Fe en España, por parte de grupos contrarios a la Revolución cubana, que incluso llegaron hasta a la violencia física.

Texto: ACN

Foto: Archivo